



Negociaciones entre Sheinbaum y Ebrard, en punto muerto

Inconformidad. Afines al ex canciller reclaman que no han sido tomados en cuenta para las candidaturas al Congreso, municipios y alcaldías

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

El entendimiento entre Marcelo Ebrard y la abanderada presidencial de Morena, PT y Partido Verde, Claudia Sheinbaum, registra pocos avances en las primeras semanas del año.

El partido no ha designado las candidaturas que los marcelistas consideran que merecen en el Congreso, alcaldías y municipios para los comicios de junio, por lo que el diálogo entre ambas partes se estancó.

De acuerdo con una fuente del primer círculo del ex canciller, hay inconformidad entre los afines a Ebrard, debido a que no han sido tomados en cuenta por Morena para candidaturas al Senado y la Cámara de Diputados.

Marcelo —quien contendió

como abanderado presidencial de la interna de la 4T el año pasado— estuvo ausente en los actos que tuvo Sheinbaum en la precampaña, a diferencia del resto de *corcholatas*, quienes acompañaron a la ex jefa de Gobierno en diversas ocasiones e incluso forman parte de su equipo.

En 60 días de precampaña, el excanciller solo asistió al cierre de Claudia, realizado el pasado 18 de enero; se esperaba su presencia tres días después, cuando ésta re-

En 60 días de precampaña, el ex funcionario solo asistió al cierre de Claudia



cibió la constancia como candidata presidencial única de la 4T, pero Ebrard no acudió.

En CdMx, los marcelistas buscaban diversas candidaturas, pero solo Javier López Casarín fue elegido como precandidato único de la 4T a la alcaldía Álvaro Obregón, gobernada por la oposición.

En tanto, en los dos bloques de precandidaturas únicas al Senado, correspondientes a 18 entidades dadas a conocer por Morena, ninguno de los cercanos a Ebrard apareció en las listas.

Por el contrario, los ex priistas Verónica Camino Farjat y José Carlos Ramírez fueron incluidos en la primera y segunda fórmula para Yucatán.

“Hay cuadros mejores que los priistas y panistas que están sumando; parece que vale más ser oposición y venir que los cuadros propios”, aseguró la fuente consultada.

Antes del cierre de precampaña, Claudia y Marcelo sostuvieron al menos tres reuniones, según esta fuente, para avanzar en el entendimiento entre ambas partes.

Dicho entendimiento tuvo acuerdos significativos a finales de 2023, cuando el Comité Ejecutivo Nacional de Morena nombró a tres marcelistas en los órganos clave del partido.

Sin embargo, las negociaciones entre Ebrard y Sheinbaum no han tenido los mismos avances en este inicio de año que en diciembre. —

